

[Arnaldo Mirabal Hernández](#)



La Doctora Silvia Teresa Hernández Godoy fue la invitada de la peña La Guillotina, espacio dedicado a la crítica y el debate sobre diversas áreas del conocimiento y que conduce el escritor Derbys Domínguez.

En la sala Francisco Manzano, perteneciente a la sede de la Uneac matancera, se congregaron varios asiduos a este espacio cultural que junto amigos y admiradores de la importante investigadora matancera, escucharon sus criterios acertados sobre una especialidad que tanto le apasiona y a la cual le ha dedicado parte de su vida: la arqueología.

En un diálogo ameno con el joven intelectual la especialista realizó un bosquejo sobre aspectos de esta área del conocimiento al que ella defiende como una ciencia social más.



Dra. Silvia Teresa Hernández Godoy

Hernández Godoy repasó el surgimiento y desarrollo de la disciplina en el país y cómo ha evolucionado la manera en que se percibe hoy, al superarse enfoques que se centraban tan solo en el descubrimiento de una pieza o lugar; en la actualidad esta ciencia va mucho más allá, explicó la especialista, e intenta entender la relación de ese objeto con los individuos y el entorno donde sucedió el hallazgo.

Durante la entrevista los asistentes conocieron el estado actual de la arqueología en Cuba, y como a pesar de la difícil situación económica, se trabaja en varios sitios arqueológicos de gran relevancia para entender el devenir histórico de nuestro archipiélago.

Inmersa en varios proyectos de trascendencia, Hernández Godoy explicó

que pronto retomarán las labores de excavación y estudio en sitios de la provincia como parte de un proyecto internacional que busca obtener información sobre las primeras comunidades que habitaron nuestras islas, y su vínculo con el resto de los habitantes de la cuenca del Caribe.

Vea aquí: Excavaciones en asentamiento aborigen de Canímar en el programa Génesis de TV Yumurí

Sobre los retos de la disciplina y su estrecho vínculo con otras ciencias también versó parte de su intervención.

Con varios textos publicados e innumerables premios y reconocimientos, Silvia Teresa Hernández Godoy se ha convertido en un referente para el país por su tantos conocimientos acumulados, los cuales comparte desde disímiles espacios y centros educativos.

Justamente el conductor del espacio, Derbys Domínguez, indagó sobre la preparación de un próximo título, que antes de ser publicado ya despierta gran interés, al realizar un acercamiento al papel de la mujer en el campo de la arqueología.